

Spanien

Digitale Standesämter

[24.8.2009] Spanien will Personenstandsregister künftig elektronisch führen. Die Digitalisierung der handschriftlichen Registereinträge seit dem Jahrgang 1950 haben nun insgesamt 8 der 17 spanischen Regionen abgeschlossen.

Im Rahmen des Programms Registro Civil en Linea (Zivilregister Online) wurden nun auch die über 1.300 Bände der fünf Standesämter in der nordspanischen Region Navarra digitalisiert. In elektronischer Form verfügbar sind jetzt Daten aller handschriftlichen Register seit 1950. Ziel des landesweiten Programms, das 2006 gestartet wurde, ist es, künftig alle Personenstandsregister Spaniens in elektronischer Form zu führen und miteinander zu vernetzen. Neben der Region Navarra haben weitere 7 der insgesamt 17 spanischen Regionen die Digitalisierung ihrer Personenstandsregister bereits abgeschlossen, die Regionen Andalucía, Castilla y León und Valencia stehen kurz davor. Für das Projekt stehen insgesamt 80 Millionen Euro zur Verfügung, heißt es auf dem Praxisportal der EU-Kommission. Es wird aus Strukturfonds der EU gefördert. (bs)

<http://www.navarra.es>

<http://www.red.es>

Stichwörter: Personenstandswesen, Spanien, Navarra

Quelle: www.kommune21.de